
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2016/00005            DEL  29/02/2016 

 

OGGETTO :    RICHIESTA DI REALIZZAZIONE DELLA "CASA DELL'ACQUA" 

NELL'AREA MERCATALE "S. FILIPPO NERI" IN CARBONARA. 

 

L’anno duemilasedici il giorno 29 del mese di febbraio, alle ore 16:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele SI 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI Sig. Giuseppe SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 12  su n. 12 consiglieri assegnati  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Il Presidente del Municipio 4, avv. Nicola Acquaviva, invita il presidente della II^ 

Commissione Permanente a relazionare su quanto in oggetto: 
 

La II^ Commissione Permanente, nella considerazione che in alcuni quartieri della Città sono già 

state realizzate e per altri ancora è stata programmata la realizzazione delle cosiddette “Case 

dell’Acqua”, ossia strutture realizzate per incentivare l’utilizzo di acqua pubblica ed evitare lo 

spreco di plastica, e dove è possibile per i cittadini approvvigionarsi gratuitamente di acqua naturale 

(a temperatura ambiente e refrigerata), mentre al costo di 5 centesimi al litro è possibile ottenere 

acqua gassata refrigerata, garantendo così a tutti coloro che ne fruiscono un notevole risparmio, 

ritiene doveroso nei confronti dei residenti di questo territorio, in cui le situazioni di particolare 

disagio economico sono tantissime, richiedere all’Assessorato ed alla Ripartizione Sviluppo 

Economico che anche nel IV Muncipio sia installata la struttura innanzi citata. 

Il posizionamento ideale sarebbe nell’Area Mercatale “S. Filippo Neri” di Carbonara, con 

ingresso da Via Vaccarella, la cui ubicazione è logisticamente baricentrica nel territorio del IV 

Municipio, nonché  dotata di un ampio parcheggio. 

Per quanto innanzi, si chiede all’Assessorato ed alla Ripartizione Sviluppo Economico di porre 

in atto quanto necessario ed opportuno per addivenire alla realizzazione di questo importante ed 

auspicabile servizio a favore dei cittadini. 

Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 
IL CONSIGLIO DEL IV MUNICIPIO 

 

 UDITA la relazione del Presidente della II^ Commissione Permanente;  

 UDITA  la proposta deliberativa; 

 LETTO il verbale n. 336 del 30/12/2015; 

 SENTITI  gli interventi; 

ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

RILEVATO l’omesso parere di regolarità tecnica in atti del Direttore del Municipio, 

trattandosi di mero atto di indirizzo; 

VISTO il   D.Lgs 267/2000; 

 

Delibera 
 

1) RICHIEDERE, all’Assessorato ed alla Ripartizione Sviluppo Economico, per le motivazioni in 

narrativa espresse e che qui si intendono integralmente richiamate, che nell’Area Mercatale “S. 

Filippo Neri” di Carbonara, con ingresso da Via Vaccarella, venga realizzata, sul modello di 

quella già installata al Quartiere Japigia, la cosiddetta “Casa dell’Acqua”; 

 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di trasmettere il presente provvedimento 

all’Assessorato ed alla Ripartizione Sviluppo Economico. 

 

 



 

 

Nella fase dell’espressione di voto si è allontanato il consigliere Paloscia  

che,  pertanto, non vi ha preso parte; 

 

 

Con n. 12 voti favorevoli,  su n. 12 presenti e votanti ; 

 

 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Passiamo al 4° punto all’ordine del giorno. Richiesta di realizzazione della “ Casa 

dell’acqua” nell’area mercatale San Filippo Neri in Carbonara.  Relaziona? La relazione  

della II Commissione nella persona del Consigliere Balzano.  

 

Consigliere Balzano 

Buonasera. Presidente, Direttore, colleghi, pubblico. “La II Commissione permanente 

nella considerazione che in alcuni quartieri della città sono già state realizzate, per altre 

ancora è stata programmata la realizzazione delle cosiddette “Case dell’acqua”, ossia 

strutture realizzate per incentivare l’utilizzo di acqua pubblica ed evitare lo spreco di 

plastica e, dove è possibile, per i cittadini approvvigionarsi gratuitamente di acqua 

naturale a temperatura  ambiente e refrigerata, mentre al costo 5 centesimi a litro è 

possibile ottenere acqua gassata refrigerata garantendo così a tutti coloro che ne fruiscono 

un notevole risparmio. Ritiene doveroso nei confronti dei residenti di questo territorio in 

cui le situazioni di particolare disagio economico sono tantissime, di chiedere 

all’Assessorato e alla Ripartizione Sviluppo economico che anche nel IV Municipio sia 

installata la struttura innanzi citata. Il posizionamento ideale sarebbe nell’area mercatale 

San Filippo Neri di Carbonara con ingresso da Via Vaccarella la cui ubicazione  è 

logisticamente baricentrica nel territorio del IV Municipio nonché dotato di un ampio 

parcheggio. Per quanto innanzi si chiede all’Assessorato e alla Ripartizione Sviluppo 

economico di porre in atto quanto necessario ed opportuno  per addivenire alla 

realizzazione di questo importante ed auspicabile servizio a favore dei cittadini. Tanto si 

rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito.” Grazie.            

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Balzano. Si apre la discussione in merito a questa delibera. Chi è 

interessato all’intervento? Prego, consigliere Saliano.  

 

Consigliere Saliano 

Grazie, Presidente. sono estremamente favorevole alla “Casa dell’acqua” e soddisfatto del 

punto individuato  per la installazione di quella nel nostro Municipio. Due appunti in 

merito. Deve essere imposto a chi svolge il servizio uno .. ben dettagliato e garantisca per 

il cittadino per la salute e in nessun caso l’acqua liscia potrà essere erogata a pagamento. 

Non dimentichiamo  inoltre che nel Municipio IV siamo dotati di un ampio sistema di 

fontane pubbliche perfettamente funzionanti, fontanelle dal tratto caratteristico dislocato in 

diversi punti di interesse, l’acqua è quindi già accessibile a tutti gratuitamente, non sarà la 

Casa dell’acqua a sollevare le tantissime, cito testualmente dalla delibera, situazioni di 

particolare disagio economiche. Infine faccio presente, con piacere, che c’è stato lavoro 

recente, importante per mantenere l’efficienza delle fontane pubbliche però non è stato 

completato, manca la riparazione di quella di Via Venezia e  quella ci Piazza Cialdini a 

Carbonara che è diventato un punto di raccolta … - come? -  che è diventato quello di 

Piazza Cialdini in particolar modo, che è rimasto soltanto il cordolo, è diventato un centro 

raccolta rifiuti. Grazie.  

 

Presidente 



Allora per quanto riguarda quella di Via Venezia, più volte è stata oggetto di riparazione 

però purtroppo pare che lì ci sia proprio un’azione dei residenti a che non venga resa 

fruibile perché si creò una situazione, quindi c’è proprio una azione di …no, 

assolutamente, se intervengono sistematicamente però altrettanto sistematicamente 

intervengono per disattivarla quindi c’è una azione con il gatto e il lupo. Per quanto 

riguarda invece quella di Via Cialdini credo che sia stata proprio eliminata come struttura, 

magari proporremo di farne magari una modello perché credo che non se ne trovino 

nemmeno più di quelle fontane. Se ci sono altri interventi. Quindi possiamo passare alle 

dichiarazioni di voto. Prego, consigliere Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta 

Diciamo, per chi  siede in questo Consiglio sa che la mia dichiarazione di voto non può 

essere che favorevole non per altro perché sono colui che ha proposto questo 

provvedimento, l’ho proposto in Consiglio, lei Presidente mi suggeriva di affrontare 

questo tema in Commissione, l’ho portato all’attenzione della Commissione e oggi spero 

che lo approviamo in Consiglio. Voglio solo esprimere con molta tranquillità il mio 

rammarico verso il mio Presidente di Commissione che di solito dice, non so quanto ha 

ragione,  dice “ sono un democratico”, forse si riferisce alla tessera del suo partito che 

sappiamo bene quale tasso di democrazia ci sia in quel partito perché io che non ho da 

mettere alcuna medaglia però mia spettavo oggi che mi investisse nella relazione di questo 

provvedimento invece non credo, non vedo il perché, ha delegato il Consigliere Balzano 

che tutti sanno  quanta stima goda dal sottoscritto però non capisco perché, allora può 

darsi che intenda che lui è democratico all’interno della sua maggioranza. Quindi 

Presidente, non sto scherzando, vedo che lei  ha, tra virgolette “ infettato”, e sì, mi perdoni 

Dottoressa perché questo è, perché, no, no,  ce l’ho con lei in questo momento, perché 

evidentemente è stato così bravo da trasmettere il suo modo di condurre questo Municipio 

l’ha trasmesso anche al mio Presidente e che sa quanta stima, e gliel’ho attestato in forma 

privata e pubblica, ho nei suoi confronti però in questa occasione io non posso fare altro 

che esprimere il mio rammarico perché se avesse relazionato lui, mi stava pure bene, però 

ha delegato non so con quali criteri ha delegato un altro Consigliere. E il proponente sono 

io. Comunque non ho da mettermi medaglie, voterò logicamente a favore perché non 

siamo così infantili che per questo piccolo disguido io voti contro, sarei un folle, ripeto, 

fino a lì non sono arrivato, quindi il mio voto è favorevole. Grazie.   

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Quaranta e la ringrazio anche delle capacità che mi attribuisce, questa 

è la seconda capacità che mi attribuisce, prima per il potere politico che ho sulla 

Amministrazione comunale e poi oggi sul Consiglio, credo sulla maggioranza, quindi la 

ringrazio. Prima, a rispetto dell’Amtab, sì. No, io ho detto, ho ringraziato. Prego, 

consigliere Cecinato. 

 

Consigliere Cecinato 

Presidente, Direttore, Colleghi e Pubblico. Io non devo fare altro che scusarmi perché è 

stata lui la persona che ci ha portato questa idea alla Commissione però diciamo che ho 

visto – scusami se te lo dico- ho visto che Balzano, il Consigliere Balzano si è dato da fare 



andando a ricercare per via Internet tutte quelle clausole che servivano  e via di seguito, 

non è stata una cattiveria, e lo sai che io sono molto democratico, molto, non perché sono 

passato nel Pd, sono democratico perché parecchie volte ne discutiamo e mi vado a 

prendere tutte le problematiche dei Consiglieri, quando me le affidano. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Cecinato. Se ci sono altri interventi? Per dichiarazione di voto? Allora 

per dichiarazione di voto. Possiamo procedere? Quindi chi è favorevole? Chi è contrario? 

Nessuno. Astenuti? Nessuno.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

10/03/2016 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 10/03/2016 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 10/03/2016 al 24/03/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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